



# フレンド 1月号



## あけましておめでとうございます



各ご家庭でよいお正月を迎えられたことと思います。「1年の計は元旦にあり」と言われています。誰もがしっかりと目標をもち、精一杯努力してほしいと願っております。

さて、5年生もいよいよ残り3か月となりました。学年のまとめとともに、進級への準備期間でもあります。また、「6年生を送る会」などの行事も控えております。

最高学年に向けて、一人一人が「自覚とけじめ」をもって行動し、学習に運動に行事にと、何事にも前向きに取り組んでいけるよう、担任一同力を合わせて指導していきたいと思っております。

今年も、保護者の皆様のご支援を、よろしくお願いいたします。



### 1月の行事予定

- 5日(金) 学校集金口座振替日
- 9日(火) 冬休み明け朝会(校内放送)  
漢字オリンピック
- 10日(水) なかよしタイム  
計算オリンピック
- 11日(木) 委員会活動  
スポーツタイム
- 15日(月) 登校指導  
ほかほかあいさつ運動  
(~19日)  
放課後子ども教室
- 17日(水) 読み語り(昼)
- 18日(木) クラブ活動(3年生見学)
- 23日(火) 表彰朝会
- 24日(水) 読み語り(朝)  
なかよしタイム
- 31日(水) 学級懇談・授業参観

### お知らせ

#### ☆ 冬の定番「なわとび」に挑戦

学習カードをもとに、自分で目標を立て、練習をしていきます。なわとびの練習を通して、気力と体力、調整力を高めます。

また、様々な技に挑戦することで、目標をクリアし、『できた!』という達成感や練習の大切さを感じてほしいと思います。

何事も、「継続は力なり」です。

#### ☆ がんばろう自主学习

6年生に向け、自主学习で「授業→復習」の流れを確立してほしいと思います。

予習はハードルが高いですが、少しでも予習をしておくことで授業の理解度が上がります。予習に挑戦してみるのもよいですね。そしてその日のうちに復習をして、定着を図りましょう。

まずは算数から実践してみましょう!!

#### ☆ 適切にかかわろう! インターネット

インターネットやSNS、ゲームでの児童同士のトラブルが全国的にも問題になっています。ネットのルールやマナーについて、ご家庭で話題にさせていただけるとありがたいです。

### 心の広場

11月27日から12月1日までの人権週間では、人権標語を考えたり、人権に関わる本や作文、話を聞いたりしながら人が生まれながらにもっている自由、平等に生きる権利などについて学びました。

自他を尊重する意識を少しずつ高めていけたらと思っております。

